



## Renuncia diputada ebrardista a Morena

La diputada federal Selene Ávila, cercana a Marcelo Ebrard, reclamó duro ayer que Morena no haya respaldado las propuestas para mandar dinero a los damnificados de Guerrero, durante la discusión del Presupuesto. Anunció que va a dejar Morena. En tanto, el PEF 2024 se aprobó con los votos de Morena y aliados sin tocarle una coma al proyecto, solo pasaron algunos pequeños ajustes, pero no habrá dinero para la reconstrucción de Acapulco y se mantuvieron los recortes a los órganos autónomos.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1191?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1191&authkey=!AEyJM-1OzKfhv18&ithint=video&e=2J1tgy>